



Terres d'Afrique fraternité

Parce que l'école et la formation professionnelle sont des droits, notre Association donne la possibilité à des enfants défavorisés du Sahel de prendre en main leur avenir.

Site internet : terresdafrique.fr ; email : contact@terresdafrique.fr

TAF INFO 3 - JUILLET/AOÛT 2025

AFRICANAY 2025 – Retour sur une 2e édition lumineuse !

Madame, Monsieur, Chères/ chers membres

La deuxième édition du festival Africanay a été un vrai moment de lumière :

- ☀ au-dehors, grâce au soleil généreux,
- ♥ au-dedans, grâce à la chaleur humaine.

Temps forts du festival

- Concerts en libre participation
- Marché africain aux couleurs et saveurs du continent
- Dîner africain convivial
- Vente aux enchères d'art premier sous le marteau de Maître Marie Renoir



Sofaz a fait danser le public jusqu'au milieu de la nuit



Une mission réussie : faire découvrir l'Afrique autrement

Notre objectif de faire rayonner la culture africaine a été pleinement atteint, notamment à travers notre intervention auprès des scolaires de Nay :

- Présentation de la vie quotidienne et scolaire en Afrique
- Initiation au jeu traditionnel de l'awalé

Échanges riches et bienveillants avec les enfants et le personnel enseignant



Affichage des dessins réalisés par les élèves lors du concours 'Dessin-moi l'Afrique'

Merci à toutes celles et à tous ceux qui ont contribué à faire de ce festival une réussite collective, en particulier à l'association Téré et à ses membres.

Nous remercions la Ville de Nay, la Communauté de Communes du Pays de Nay et le Crédit Mutuel-Croix du Prince pour leur soutien.

Un grand merci à Marie Renoir (Trianon Enchères) qui est intervenue gracieusement avec toute son équipe.

Nos actions en France

- 📍 Participation aux festivals Téré et Festi Maitisse
- 📍 Stand à la rencontre des bénévoles de Pau
- 📍 Repas solidaire organisé par le comité des fêtes de Lestelle-Bétharram à l'attention de Terres d'Afrique Fraternité.

Un grand merci aux bénévoles engagés à nos côtés et en particulier à l'équipe du Comité des fêtes de Lestelle-Bétharram.